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COMITÊ INTERINSTITUCIONAL DE SEGURANÇA PÚBLICA DA REGIÃO DO SISAL –

CISP SISAL

12ª REUNIÃO

Dia: 06 de abril de 2015
Local: Auditório do Centro Social.

I. MONITORAMENTO ELETRÔNICO:

Foi discutido o que falta para colocar a primeira câmera em operação, sendo dito
por  Sérgio,  da  INFRARED,  que  falta  ligar  na  energia  e  a  Nil  Sistem colocar  na
internet para que ele possa fazer a configuração; foi discutido a quem cabe fazer a
respectiva  operacionalização,  sendo  afirmado  por  Batista  que  a  parte  elétrica
depende do Município; Batista ficou responsável por verificar, junto a secretaria da
infraestrutura, para resolver a questão da energia elétrica. Passou-se a discutir o
orçamento  que  já  foi  utilizado,  tendo  sido  apresentada  nota  de  R$6.800,00,
referentes  ao  repasse  a  empresa  INFRARED.  Foi  dito  por  Danilo  Freitas  que  o
Bradesco  solicitou  que  fosse  apresentado  o  projeto  ao  banco,  para  fins  de
apreciação e prestação de auxílios cabíveis. Solicitou que representantes do CISP
comparecessem a agência para formalizar a apresentação do projeto. O Funcionário
Ícaro, da secretaria de administração, se comprometeu a viabilizar a instauração
elétrica da câmera, para tanto receberá auxilio de Batista. Sérgio apresentou um
resumo dos recursos financeiros e materiais já utilizados pela empresa INFRARED
(cedidas cópias das notas fiscais).

II.  DIQUE-DENÚNCIA:  Foi  questionado  pela  PM  sobre  o  Servidor  que  seria
disponibilizado pelo Município de Biritinga, sendo dito pelo prefeito que já foram
designados dois servidores, e ambos alegaram incompatibilidade nos horários. Foi
sugerido pelo prefeito que fosse feito um requerimento formal informando inclusive
sobre a carga horária e disponibilidade, para que fosse selecionado um servidor
com perfil compatível. O prefeito de Biritinga se comprometeu a dar um retorno, até
amanhã,  sobre  o  servidor  disponibilizado.  Ficou  decidido  que  será  oficiado  o
município de Barrocas, que ainda não disponibilizou um servidor para trabalhar na
central  do  disque  denuncia,  conforme  compromisso  assumido.  Silenaldo,  da
secretaria de Educação, se dispôs a ceder um funcionário para trabalhar no disque
denuncia.

III. ESTATÍSTICAS/CÂMARA TEMÁTICA: foi apresentado o professor Rogério, da UNEB,
o qual solicitou o material  estatístico da PM, para análise e ficou acertado uma
posterior reunião para tratar especificamente da proposta.  Ficou acertado que o
material será encaminhado através do e-mail fornecido na ficha de frequente. Foi
dito por Elivânia que o professor Sociólogo Jandiroba se colocou a disposição para
contribuir com a pesquisa.

IV.  REUNIÃO NAS  COMUNIDADES:  Foi  dito  pela  promotora  Núbia  que  na última
reunião, ocorrida na Vaquejada, foram apresentadas demandas já conhecidas, como
poluição sonora, drogas e iluminação pública; foi citado a falta de atividades para
os jovens. A próxima reunião será realizada em Serrinha, no Bairro do Cruzeiro, dia
30.04 às 19 horas, no Colégio Monsenhor Demócrito. Confirmado com Silenaldo.

V. CICLOMOTORES:  Foi dito pela representante da Câmara que já foi feita reunião



Escritório regional de Serrinha
1ª e 5ª PROMOTORIAS DE JUSTIÇA DE SERRINHA
Av. Lauro Mota, nº 222, Centro, CEP 48.700-000

Serrinha – Bahia – Tel./Fax: (0xx75) 3261-2758/3198
e-mail: serrinha@mpba.mp.br

com a guarda de trânsito, e falta apenas o projeto ser encaminhado pelo executivo.
Foi dito pelo representante da superintendência de trânsito que existe dificuldade
devido a falta de regulamentação de uma forma geral nos municípios baianos, mas
o projeto está em fase de construção.

VI. CENTRO DE REFERÊNCIA DA MULHER – DANDARA: Foi dito por Cleuza Juriti que o
trabalho  está  sendo  realizado,  e  que  o  evento  “março  mulher”  teve  bons
resultados; reforçou a necessidade de maior parceria com a Polícia Civil, para que a
rede de proteção funcione. Ficou acordado que a Oficina realizada pelo GEDEM será
realizada no fórum de Serrina ou UNEB, em data ainda em definição. Foi falado por
Gilber sobre a “ronda Maria da Pena”, que está em fase de operacionalização em
Serrina.

VII. CONSELHO ANTIDROGAS FUNDO MUNICIPAL ANTIDROGAS: foi ressaltado por Dr.
Gilber,  por  mais  uma vez,  sobre a necessidade do conselho antidrogas,  ficando
acordado que será feito Ofício ao Município sobre o andamento do projeto.

PRÓXIMA REUNIÃO DO CISP:  04 DE MAIO DE 2015, ÀS 14 HORAS, NO AUDITÓRIO DA
CAMARA MUNICIPAL, confirmada com a Vereadora Edilene.

Lista de Participantes Anexa:


